

ABSTRAK

Fitrotun Ni'mah, NIM. 1910110056, "Pengaruh Pemahaman Materi Akidah Akhlak dengan Sikap Sosial Siswa Kelas IX MTs Hasan Kafrawi Mayong Jepara", Program Strata 1 (S1) Fakultas Tarbiyah, Program Studi Pendidikan Agama Islam, IAIN Kudus, 2023

Penelitian dalam skripsi ini di latar belakang oleh perbedaan perilaku antara peserta didik yang satu dengan peserta didik lainnya, terkait permasalahan ini bisa saja terjadi karena pengaruh dari faktor internal dari dalam diri setiap peserta didik dan faktor eksternal dari lingkungan sekitar peserta didik. Oleh karena itu orang tua dan pendidik baik itu di lingkungan keluarga maupun lingkungan sekolah mempunyai peranan tersendiri yang penting dalam pembentukan karakter peserta didik. Lingkungan sekolah harus dapat menjadi wahana yang dapat mengembangkan segala potensi dari seorang anak didiknya. Jadi dalam lingkungan sekolah guru bisa memberikan pengaruh pembentukan sikap sosial dan pengembangan potensi siswa. Baik itu melalui program-program sekolah ataupun mata pelajaran agama di sekolah, hal itulah yang diharapkan dapat menjadikan anak didik berperilaku unggul.

Jenis penelitian yang digunakan yaitu penelitian lapangan (*field research*), dengan pendekatan kuantitatif dan metode penelitian korelasi *Pearson's Product Moment*. Populasi dalam penelitian ini berjumlah 83 siswa dan semua anggota populasi dijadikan sampel oleh penulis yaitu Siswa kelas IX MTs Hasan Kafrawi Pancur Mayong Jepara. Teknik pengumpulan data menggunakan instrument tes untuk variabel x pemahaman materi akidah akhlak dengan bentuk soal essay dan pilihan ganda dan instrument angket untuk variabel y yaitu perilaku sosial.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Pemahaman Materi Akidah Akhlak siswa kelas IX MTs Hasan Kafrawi menunjukkan pada kategori sedang, dengan presentase nilai 62,66% dengan jumlah frekuensi 52 siswa. (2) Sikap Sosial siswa di MTs Hasan Kafrawi di kelas IX menunjukkan pada kategori tinggi dengan persentase 90,36% dengan jumlah frekuensi 75 siswa. (3) Terdapat hubungan antara pemahaman materi akidah akhlak dengan sikap sosial siswa. Hal ini ditunjukkan dengan r hitung $>$ r table ($0,516 > 0,1818$). Berdasarkan hasil analisis data dengan menggunakan SPSS, maka uji t disimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara pemahaman materi Akidah Akhlak dengan sikap sosial siswa kelas IX MTs Hasan Kafrawi.

Kata kunci: *Pemahaman Materi Akidah Akhlak, Sikap Sosial Siswa*